

Antonio Vásquez gana otra vez

Campeonato Municipal de Neyba

13 de abril 2017



Finalistas del Municipal Neyba 2017.

Neyba, Bahoruco.- Antonio Vásquez Sánchez (Tony) sigue siendo el rey del ajedrez en Neyba. Esta vez acumuló 4.5 de 5 posibilidades en el torneo suizo celebrado en el salón de reuniones del Honorable Ayuntamiento Municipal durante los días 13 y 14 de abril del año en curso y en el cual vieron acción 18 de los ajedrecistas locales más activos.



Antonio Vásquez recibe su trofeo de manos de Baldemiro Medina y Altagracia Pachano.

Martín Florián y Andrés Nova llegaron segundo y tercero, respectivamente, ambos con 4 puntos cada uno. Daniel Osiris Méndez recibió distinción como el más destacado de los participantes del Sector El Estero, mientras el talentoso Luis Eduardo Pachano obtuvo el premio como Mejor Sub-16 del evento.





Panorámicas del Municipal Neyba 2017.